

* Projet touristique controversé à Montbel

Après un appel d'offres lancé par l'institution interdépartementale pour l'aménagement du barrage de Montbel, en 2019, la société Coucoo va construire un éco-domaine de vingt-cinq cabanes haut de gamme autour du lac. Le collectif À pas de loutre, soutenu par de nombreuses associations naturalistes, s'oppose au projet. *“Les biotopes sont menacés par le bruit, la pollution lumineuse, la déambulation à toute heure, la circulation, le défrichage régulier, l'aménagement de pontons et de passerelles là où n'existait que la nature.”* Malgré l'engagement d'un plan de gestion environnementale par les entrepreneurs, les militants ont annoncé qu'ils bloqueraient pacifiquement le potentiel chantier. ■